



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2023 - 2024
KE SUMATERA UTARA (MEDAN)
6-9 DESEMBER 2023

Komisi I DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2023-2024 ke Medan pada tanggal 6-9 Desember 2023. Kunjungan dipimpin oleh Meutya Viada Hafid, Ketua Komisi I DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Medan dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi I DPR RI yang berada di Medan. Dalam Kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI melaksanakan pertemuan dengan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Sumatera Utara (Medan) yang dihadiri oleh Penjabat Gubernur Sumatera Utara, Mayjen TNI (Purn.) Hassanudin, Wakapolda Sumatera Utara Brigjen Pol. Jawari, Pangdam I/ Bukit Barisan, Mayjen TNI Mochamad Hasan, Danlanud Soewondo, Asrena Danlantamal I, dan Kabinda Sumatera Utara, serta stakeholder terkait lainnya.

Dalam pertemuan dengan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Tim ingin mengetahui secara langsung peran Forkopimda Sumut dalam mengawal tahapan Pemilu 2024 yang jujur dan adil.

Dalam pertemuan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI mendengarkan kesiapan jajaran Forkopimda Sumatera Utara dalam menghadapi Pemilu 2024 termasukantisipasi dan mitigasi risiko terhadap berbagai potensi kerawanan.

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI juga memberikan dorongan kepada unsur-unsur yang terwadahi dalam Forkopimda Sumatera Utara untuk saling berkoordinasi agar penyelenggaraan Pemilu 2024 berjalan dengan aman, lancar, dan damai. Selanjutnya, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI juga meminta Forkopimda Sumatera Utara untuk terus menjaga komitmen dan soliditas kerjasama dalam berbagai implementasi untuk mengawal tahapan Pemilu 2024. Serta meminta Pangdam I/ Bukit Barisan dan Kabinda Sumatera Utara untuk melakukan optimalisasi pengamanan dalam pelaksanaan Pemilu 2024.

Medan, 9 Desember 2023

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Medan